

Forums pour les joueurs

Un cercle vicieux

Par Tonio71 Posté le 02/04/2023 à 08h19

Bonjour,

Par où commencer

Bon cela fait 3 ans que je me suis mis à jouer de l'argent sur les casino en ligne, tout les mois était dur que je n'arrivais pas à me mettre de limite

Au bout de 6 mois de jeu jai réussi à gagner plus de 10000 euros en misant par 1 ou 2 euros maxi, jai jamais été flambeur et le problème est que l'on croit toujours gagné plus que la fois précédente, jai beau me dire le mois prochain je ne joue pas mais des que j'ai la paye je me dis que je peux me rattraper et mettre un peu de côté mais tout ce que j'arrive à mettre de côté c'est ma femme et mes enfants et c'est ça le pire qui me rend malade dans cette histoire car on fait du mal à tout le monde, c'est un vrai maladie forcément curable et je pense être arriver au bout car à la longue on pourrais arrivé à un non-retour.

15000 euros en trois ans de perdu biensur avec les gains compris ça fait mal chaque mois de payer ces connerie et de ne pas profiter de l'argent à mieux vivre et profiter

En espérant que mon histoire peut aider d'autre dans le même cas

J'ai supprimer ma carte bancaire et fais des virement à ma femme quand jai besoin d'argent, il y a plus le choix quand on est incontrôlable....